

À Auray, les sixièmes du collège Le Verger ont fait le show à l'espace Kerverh de Landévant

Le Télégramme, Publié le 17 avril 2023 à 14h33



Un spectacle haut en couleur sur une musique endiablée et très rythmée.

Vendredi 14 avril, en collaboration avec l'association Sitala, les élèves de sixième du collège « Le Verger d'Auray » sont devenus, le temps d'une après-midi, chanteurs et musiciens avec le groupe partenaire. Ils ont présenté, pour la première fois, leur spectacle à l'espace Kerverh de Landévant devant parents, enfants de l'école publique et de l'école privée de la commune. Une animation haute en couleur et dans une ambiance chaleureuse appréciée du public.

Basée à la fois à Bobo-Dioulasso, au Burkina Faso, et à Theix-Noyal, l'association Sitala, qui signifie « Nous sommes un » en burkinabé, a pour objet le mélange des cultures et la valorisation des différences. Arrivés en France début mars pour une tournée qui s'achèvera à la fin de l'été, les membres du groupe s'envoleront ensuite pour le voyage du retour.

Amener les enfants à créer leur spectacle

« Musiciens et chanteurs étaient en résidence, lundi 10 avril et mardi 11 avril au collège avec les élèves des classes de sixième, pour des ateliers du vivre-ensemble. L'idée de fond est d'amener les enfants à créer leur propre spectacle », explique Nathalie Chevillon référente et coordinatrice de l'atelier et qui rappelle que le collège travaille depuis trois ans avec l'association dans une démarche d'interculturel.